

Presidente catalán insiste en declarar mañana la independencia de esa región española



Barcelona, 9 oct (RHC) El presidente catalán, Carles Puigdemont, insistió en que aplicará "lo que dice la ley", en referencia a la votación del referendo independentista del pasado primero de octubre, suspendida por el Tribunal Constitucional de España.

"La declaración de independencia, que nosotros no llamamos declaración 'unilateral' de independencia, está prevista en la ley del referéndum como aplicación de los resultados", dijo Puigdemont en una entrevista televisada, informa Telesur.

El político y periodista afirmó no tener contacto con el Gobierno central. "Ellos querrían que de este tema no se hablara. Si el Estado no responde positivamente, nosotros haremos lo que hemos venido a hacer", dijo añadiendo que "lo que está pasando en Cataluña es real, les guste o no. Son millones de personas que han votado, que quieren decidir, tenemos que hablar de esto".

"¿De qué creen que hemos de hablar? ¿Por qué se piensan que la gente se mueve? La gente no se mueve y hace frente a la violencia policial por una reforma del modelo de financiación. Seamos honestos todos juntos. Tenemos que hablar de Cataluña y el Gobierno no quiere hablar de ello", dijo Puigdemont.

La Asamblea Nacional Catalana publicó un video asegurando que la independencia de Cataluña será declarada este martes 10 de octubre.

Este domingo, cientos de miles de españoles se pronunciaron en la región de Cataluña contra la independencia de ese territorio español.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143777-presidente-catalan-insiste-en-declarar-manana-la-independencia-de-esa-region-espanola>



Radio Habana Cuba